

Recibe el Colegio de San Ildefonso a la Generación 155 de la ENP

En la fecha conmemorativa del inicio de clases



Fotos: Joanna De la Paz.

El 3 de febrero de 1868, el Colegio de San Ildefonso recibía a la primera generación de alumnos preparatorianos, y para conmemorar fecha tan significativa para nuestra institución, se realizó una ceremonia en dicha sede.

Hace 155 años dieron inicio aquí las clases de la Escuela Nacional Preparatoria; dio también inicio una etapa de la historia de la educación y la cultura de México, que tenía, como signo de los tiempos en aquellos momentos de la restauración de la República, el sueño de un México libre de oscurantismos donde reinara la inteligencia y el pensamiento crítico, afirmó el poeta Eduardo Vázquez Martín, coordinador ejecutivo del Mandato de dicho recinto histórico.

“Hay que decir que ese espíritu de renovación no era la primera vez que recorría San Ildefonso, de alguna manera está desde su fundación a finales del siglo XVI por la Compañía de Jesús. Este espacio se convirtió en el epicentro del proyecto educativo de la Nueva España y ese mensaje de transmisión del conocimiento ha sido una permanencia de más de 500 años.”

María Dolores Valle Martínez, directora general de la Preparatoria, recordó cómo la reforma educativa fue un parteaguas en la enseñanza a nivel nacional. Con la promulgación de la Ley Orgánica de Instrucción Pública, el 2 de diciembre de 1867, se declaró que la educación elemental debía ser gratuita, obligatoria y laica, como continúa siendo hasta estos días, precisó.

“Con creces ha dado resultados la ENP. Seguimos siendo líderes de la Educación Media Superior, contribuyendo a la transformación de nuestro entorno, y no hay mejor ejemplo que ustedes, jóvenes, la generación 155.”



Actividades

Como parte del programa, se entregaron reconocimientos a los finalistas del concurso de Logotipo de los Festejos del 155 Aniversario de la Escuela Nacional Preparatoria. El ganador fue Sergio Ramírez Paulino; el segundo lugar lo obtuvo Ricardo Luna Villegas, y el tercero, José Alfredo Camacho Montiel.

Posteriormente, los asistentes a la ceremonia, entre ellos directores de los nueve planteles y funcionarios de la Preparatoria, disfrutaron de un recorrido por los murales del colegio.

Se realizaron, asimismo, las actividades correspondientes al programa 155 años de la Escuela Nacional Preparatoria y 100 Años de los Murales del Colegio de San Ildefonso, en colaboración con el Colegio de Dibujo y Modelado.

En dicha ocasión, correspondió a un grupo del plantel 7 Ezequiel A. Chávez escuchar una ponencia sobre Aurora Reyes, considerada la primera mujer muralista en México, por parte de la profesora Alejandra G. García López. Después asistieron a talleres y participaron también en un recorrido por los murales.



Fotos: Joanna De la Paz.